



Avec Max, la Maison a souhaité rendre hommage à l'une des époques majeures du rayonnement du raffinement à la française, celle des années 1930 et 1940. L'époque qui a su faire vaincre le moins sur le plus, le détail sur le superflu, qui a privilégié l'être à l'apparence, qui a sublimée « l'intelligence des mains » et le sens des proportions. Plus qu'un minimalisme aride, cubique et industriel, Max se dénote par sa simplicité, franche, aimable et reconnaissable, rare et précieuse. Du canapé au canapé-lit en version convertible – en multiples longueurs - jusqu'au fauteuil club - lui aussi en option convertible – il sait s'adapter à tous les foyers et à toutes les occasions. S'arrêter à la simplicité apparente de MAX serait une erreur. Comme toutes les choses simples et belles, elles sont le résultat de choix sans compromis : du confort à la qualité des finitions artisanales.

With MAX the House wished to pay homage to one of the major eras of the influence of French refinement, that of the 1930s and 1940s. The epoch which knew how to overcome the least over the most, the detail over the superfluous, which privileged being over appearance, which sublimated "the intelligence of the hands" and the sense of proportion. More than an arid, cubic and industrial minimalism, MAX stands out for its simplicity, frank, pleasant and recognizable, rare and precious. From the sofa to the sofa bed - in multiple lengths - up to the club armchair - also a convertible option - can adapt to all homes and all occasions. To stop at the apparent simplicity of MAX would be a mistake. Like all simple and beautiful things, they are the result of uncompromising choice: from comfort to the quality of handcrafted finishes.

Caractéristiques Techniques

Revêtements : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier sauf Koskoa et Antika.

Assise : Amovible et déhoussable, mélange de plumes, fibres polyester et flocons de mousse et plumes dans une housse de coton compartimentée. Version fixe : Mousse PU HR densité 50 kg/m³ Version convertible : Mousse PU HR bi densité 30 & 50 kg/m³

Dossier : Amovible et déhoussable, mousse PU HR bi-densité 30 & 35 kg/m³ recouverte d'un mélange de plumes, fibres polyester et flocons de mousse dans une housse de coton compartimentée.

Structure : Traverses en hêtre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane.

Suspension version fixe : Ressorts acier inoxydable montés sur rotules et mousse polyuréthane haute densité. Suspension version convertible : Suspension composée du matelas et desattes + sangles du mécanisme de literie. Mécanisme pivotant autoportant, assise haute avec cadre de base recevant un rembourrage amovible permettant de séparer la structure des parties rembourrées. Coussins de dossier et d'assise fixés, nul besoin de les enlever lors de l'ouverture de la structure. Matelas épaisseur 14 cm en mousse haute résilience et densité offrant un couchage quotidien de grande qualité. Sommier composé de lattes + sangles avec système bi-zone pour s'adapter à la morphologie de l'utilisateur.

Piètement : Hêtre massif teinté Wengé.

Profondeur literie dépliée : 210 cm

Technical characteristics

Upholstery: All the leathers and fabrics from our Duvivier collection except Koskoa and Antika.

Seat : Both cushions and covers can be removed, covered with a blend of polyester fibres, foam particles & feathers in a compartmentalised cotton slipcover. Seat standard version: HR PU foam, density 50 kg/m³.

Seat Sofa bed version: HR PU foam, bi- density 30 & 50 kg/m³.

Back: Both cushions and covers can be removed. HR PU foam, bi-density 30 & 35kg/m³ covered with a blend of polyester fibres, foam particles & feathers in a compartmentalised cotton slipcover.

Structure: Cross bars made of solid beech wood, side panels made of beech plywood covered with PU foam

Suspension standard version : Stainless steel springs mounted in rubber struts under layers of felt and high density PU foam. Suspension Sofa bed version: Mattress and slats + straps of the bedding mechanism. A high leg self-supporting revolving mechanism with a base frame allowing a knock-down upholstery to supply the action separately from the upholstered parts. Fixed backrest and seat cushions, no need to remove while opening the bed. Mattress thickness of 14 cm offering a high quality bedding. Slatted base + straps with bi-zone system to adapt to user's morphology.

Feet: Solid beech wood Wengé finish.

Bed mechanism total depth when unfolded: 210 cm

Dimension Size	Assise Seat	Hauteur Height	48 cm	Accoudoir Armrest	Hauteur Height	70,5 cm	Piètement Feet	Hauteur Height	8,5 cm
		Profondeur Depth	52 / 52 (convertible) cm		Largeur Width	15 cm			

Gamme | Range

